
2 Pièces

54 m²

Réf. 1378

420 000 €

Capbreton
Appartement à vendre (40130)
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Appartement rénové avec grand jardin en rez-de-chaussée de plus de

80m2 au calme, sur le port de Capbreton à moins de 5min de la plage.

Il  se  compose  d'un  séjour  spacieux  avec  cuisine  semi-ouverte,  d'une

chambre  avec  placards  intégrés,  une  salle  de  douche,  wc  séparés  et

d'une  véranda  donnant  sur  terrasse  et  jardin  arboré.  Un  cabanon  de

jardin,  une cave et  une place de parking complètent  l'ensemble.  Idéal

pour pied à terre. Renseignements techniques : Les informations sur les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site

Géorisques :www.georisques.gouv.fr.DPE conso D 185 5 ...

Renovated apartment with large garden on the ground floor of more than 80m2 in

a quiet area, on the port of Capbreton less than 5min from the beach. It consists of

a spacious living room with semi-open kitchen, a bedroom with fitted wardrobes, a

shower  room,  separate  wc  and  a  veranda  opening  onto  the  terrace  and  raised

garden. A garden shed, a cellar and a parking space complete the package. Ideal

for  pied  à  terre.  Technical  information:  Information  on  the  risks  to  which  this

property  is  exposed  is  available  on  the  Georisques  website:

www.georisques.gouv.fr.DPE conso D 185 5 GES A 5 Reference ...
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